

A propos de la crise politique au Burundi : La Fondation du Grand-Duc et de la Grande-Duchesse dénonce les persécutions commises à l'encontre de la Maison Shalom

C'est avec la plus grande inquiétude que la Fondation du Grand-Duc et de la Grande-Duchesse suit la dégradation constante de la situation politique, économique et sociale au Burundi. Un des acteurs phare de la vie sociale du pays, à savoir la Maison Shalom, partenaire étroit de la Fondation, est aujourd'hui dans l'incapacité totale d'agir : ses cadres ont dû fuir le pays et l'entièreté du personnel mise au chômage technique.

Le partenariat entre la Fondation et la Maison Shalom remonte à la visite de S.A.R. la Grande-Duchesse au Burundi en 2009. Le « Projet de la Main tendue » qui vise à libérer des mineurs détenus pour des délits de droit commun dans des prisons pour adultes et à assurer leur réintégration sociale a connu un succès inespéré depuis quelques années. Or les persécutions dont la Maison Shalom fait objet de la part des autorités burundaises remettent en cause tout le travail accompli jusqu'à présent. Une ordonnance du Ministre de l'Intérieur a suspendu les activités de certaines associations sans but lucratif, dont la Maison Shalom. Ses comptes ont été bloqués par le Procureur général. L'association, dont les mérites étaient reconnus unanimement fait l'objet d'accusations infondées. Les prix internationaux dédiés aux engagements de la Maison Shalom et à sa Fondatrice ne font que confirmer l'excellence du travail réalisé par des centaines d'employés et de professionnels.

Pour la Fondation de la Grande-Duchesse, il est inacceptable de constater que les autorités burundaises sont actuellement en train de s'emparer de force de l'hôpital REMA (à Ruyigi), construit et financé par la coopération internationale.

En tant que partenaire de la Maison Shalom, la Fondation de la Grande-Duchesse demande le déblocage immédiat des comptes et la réhabilitation officielle des responsables et employés de cette institution. Pour l'heure, la Fondation continue à soutenir son partenaire dans un pays limitrophe, afin d'éviter que les jeunes réfugiés burundais ne tombent entre les mains de personnes malintentionnées.

Contact :

Guy Schmit, Chargé de direction, Fondation du Grand-Duc et de la Grande-Duchesse, Tél.: +352 31 70 31 – 1, GSM: +352 621 179 363
guy.schmit@fondation-grand-ducale.lu, www.fondation-grand-ducale.lu

Pour information

Maison Shalom : www.maisonshalom.org

Fondation du Grand-Duc et de la Grande-Duchesse : www.fondation-grand-ducale.lu

Vendredi 26 février 2016 à 19h30 : **Conférence/Rencontre avec Maggy Barankitse** (Présidente de la Maison Shalom, Burundi/Rwanda), organisée par la Fondation *Bridderlech Deelen* et *Christian Solidarity International* à la salle paroissiale, église du Sacré-Cœur, Luxembourg Gare (Entrée 2, rue du fort-Elisabeth)

(SOURCE : Fondation du Grand-Duc et de la Grande-Duchesse)